



Retira PVEM cláusula de Vida Eterna

Luego de que quedó aprobada en lo general y en lo particular la Reforma Electoral en el Senado, los textos llegaron a la Cámara de Diputados, donde continúa la discusión. La sorpresa fue que la bancada del PVEM anunció que pediría el retiro de la llamada cláusula de Vida Eterna porque en la mañana, el presidente López Obrador señaló que si prevalecía esta cláusula podría vetar la ley.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AO1AeQ83UZGBw3s&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211979&parId=75F18D3264FEE48F%211928&o=OneUp>